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PROPUESTA DEL PP EN EL PLENO 
 

Rechazan hablar con Emproacsa para la gestión del ciclo del 
agua 
 
La moción está motivada por la labor que desarrolla Aqualia en la localidad 
 

PABLO MANSILLA provincia@cordoba.elperiodico.com 
PUENTE GENIL 30/05/2017 
 
El Ayuntamiento de Puente Genil se reunió ayer en sesión 
plenaria para abordar, entre otros temas, hasta cuatro 
mociones. La que generó mayor debate sustancial fue la 
del Partido Popular, relativa a la apertura de 
conversaciones con la empresa pública provincial de aguas 
de Córdoba, Emproacsa, de cara a analizar las 
posibilidades de establecer un convenio con dicha entidad 
para la gestión del ciclo integral del agua en la localidad y 

que pese a los votos a favor de los cuatro concejales populares y de los tres representantes de Izquierda 
Unida, fue tumbada por los catorce votos del PSOE, que tiene mayoría absoluta. 
 
Sergio Velasco (PP) defendió que dicha gestión genera un «descontento absolutamente comprensible» por la 
labor que desarrolla la empresa Aqualia en la actualidad y que «no está a la altura de lo que merecen los 
vecinos de Puente Genil». Asimismo, Jesús David Sánchez (IU) añadió una solicitud a Egemasa de un estudio 
técnico comparativo entre las posibles soluciones para la gestión del agua. El alcalde, Esteban Morales, 
sugirió un compromiso municipal para solicitar la relación de todos los estudios necesarios para conocer el 
mejor modelo de gasto para la gestión del agua. 
 
Además, el pleno acordó de forma unánime la dedicatoria de la 51ª Edición del Festival de Cante Grande 
Fosforito al poeta y flamencólogo pontanés Ricardo Molina, como testimonio institucional en reconocimiento a 
su valor y trayectoria artística y, además, la adhesión a la presentación del expediente de declaración de 
interés turístico de Andalucía de la Ruta Caminos de Pasión. 
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El PP pide que el Consistorio negocie con Emproacsa la gestión 
del agua 
 
José Manuel Cabezas 30 mayo, 2017 - 02:35h 
 
El PP solicitó ayer en el Pleno municipal que el equipo de gobierno inicie antes de final de año los contactos 
necesarios con la Empresa Provincial Municipal de Aguas de Córdoba (Emproacsa), dependiente de la 
Diputación, para negociar las posibilidades de establecer un convenio para la gestión del ciclo integral del 
agua en Puente Genil tras la resolución o finalización del actual contrato con Aqualia. A través de una moción, 
los populares consideraron que Emproacsa dispone de "un soporte técnico, administrativo y financiero 
adaptado a las exigencias actuales, y aporta, en cada servicio su conocimiento y capacidad tecnológica para 
poder dar soluciones a los municipios y sus habitantes, además de prestarles asesoramiento y asistencia 
jurídica en el desarrollo del ciclo integral del agua". 
 
Desde el PP se considera que dada que la prórroga del contrato del Ayuntamiento de Puente Genil con 
Aqualia expirará en diciembre de 2021, "es el momento adecuado para iniciar estas conversaciones con 
Emproacsa, al objeto de valorar las posibilidades y costes que tendría el establecimiento de un convenio para 
la gestión del ciclo del agua con esta entidad pública que cuenta con excepcionales recursos técnicos y 
humanos para afrontarlo con las mejores garantías". 
 
La propuesta del PP llega un momento en el que las relaciones entre el Ayuntamiento y Aqualia, actual 
concesionaria del servicio, no atraviesan un buen momento, tras estimar parcialmente un juez de lo 
Contencioso-Administrativo la solicitud de adopción de medidas cautelares realizada por Aqualia, consistente 
en la suspensión de la ejecución de la multa de 30.110,73 euros impuesta por el Consistorio pontanés por una 
infracción muy grave, si bien a cambio le obliga a prestar una garantía o caución teniendo que abonar un 
montante económico de 36.132,87 euros. 
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"Ha sido toda una experiencia" 
 
    Puentenueva, que no ha pensando aún en el futuro del Puente Genil, alaba al plantel tras el ascenso a 
Tercera 
 

Antonio García Córdoba, 30 mayo, 2017 - 02:35h 
 
Saboreando el ascenso conquistado todavía, Juanmi 
Puentenueva atendió ayer a el Día para hacer balance de una 
brillante temporada que acabó el pasado domingo de la mejor 
manera con el retorno del Salerm Puente Genil 25 años 
después a Tercera División. 
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"La verdad es que ha sido toda una experiencia y estamos muy contentos", comentó el preparador 
pozoalbense tras la gesta realizada. Tras vencer a La Palma en la última cita del curso en el Grupo I de 
División de Honor Sénior, Puentenueva apuntó que "ayer -por el pasado domingo- se superaron todas las 
expectativas que pudiéramos tener, en todo lo que ocurrió, tanto en la previa del partido como con el 
recibimiento de la afición a los jugadores a la llegada del estadio y cómo se dieron las circunstancias del 
partido, donde el equipo mostró la mejor cara de la temporada, haciendo todas las cosas que un entrenador 
puede tener en la cabeza y dio un resultado muy bueno". "Al final ves la alegría y el desborde de sentimientos 
después de un año difícil por el nivel de la categoría, por los rivales que se han quedado fuera, que son 
grandísimos rivales. Estoy muy contento cuando uno ve tanta gente feliz que ha trabajado día a día por todo el 
esfuerzo que se ha visto recompensado", indicó el técnico del cuadro pontano. 
 
    Estoy contento por ser partícipe y por haber estado en el momento justo y en el sitio exacto" 
 
El ascenso fue la gran recompensa para un equipo que "había ascendido dos veces consecutivas antes de 
llegar hasta División de Honor". El objetivo del club pontanense "era asentarse dentro de la categoría, donde 
había muchos y grandes equipos". De hecho, reconoció que "nuestro compromiso era el día a día, el partido a 
partido, ir dando pasos, pasos que fuesen cortos, firmes y seguros, y a partir de ahí fuimos trabajando sin 
poner ninguna meta larga". Eso sí, "una vez que hemos llegado a la última jornada y lógicamente nos hemos 
visto que estábamos ahí arriba es verdad que nos hemos marcado este ascenso que ha llegado para hacer 
una alegría, porque Puente Genil vuelve después de 25 años a una categoría nacional". Además, aclaró que 
"ver el Polinario ayer y cómo ha estado durante la temporada, porque ha sido el equipo junto con el Xerez 
Deportivo FC el que ha registrado más aficionados cada semana, es para estar contentos". 
 
Sobre las razones del éxito, Puentenueva indicó que "se han dado un cúmulo de circunstancias, donde ha 
habido un grupo humano y un vestuario muy importante". "Me siento un privilegiado por dirigir un grupo de 
jugadores que tienen esta humanidad, trabajo, capacidad de sacrificio y de mejora en el día a día; una 
directiva que nos ha dejado trabajar con confianza, libertad y ha creído en todos los movimientos que hemos 
hecho; una afición que ha empujado muchísimo, y un cuerpo técnico, al que también estoy agradecido, a 
pesar de haber sido un pesado y exigente, porque han respondido al trabajo diario. Todo este cúmulo de 
circunstancias ha hecho que haya sido un año redondo para nosotros". Una felicidad plena porque "cuando se 
va creciendo y se va ascendiendo...". También recordó que "el Puente Genil en el año 2014 estaba peleando 
por no descender a Tercera Andaluza desde la Segunda, salvó la categoría y la verdad es que lleva una serie 
de años el equipo en continuo crecimiento y desarrollo", por lo que "estoy muy contento por ser partícipe y por 
haber estado en el momento justo y en el sitio exacto". Todo esto se debe a que "hay un grupo importante de 
jugadores que llevan varios años jugando juntos. Además, el grupo humano, la amistad que hay dentro del 
vestuario y todo este tipo de situaciones hace que el equipo sea muy fuerte y muy sólido". 
 
A la espera de más celebraciones, el jueves habrá una cena en la que se pondrán las primeras bases del 
futuro del Salerm. La llegada al Grupo X de Tercera "es un salto de calidad para nosotros en todos los 
aspectos, a nivel deportivo, a nivel de estructura del club y a nivel económico". "Tendremos que hacer muchas 
cosas para establecer unas bases para que el Puente Genil entre con buen pie en la nueva categoría, porque 
hay un salto importante de lo que es la categoría autonómica a la nacional", comentó el técnico vallesano, que 
no tiene contrato, pero "lógicamente esto acaba de terminar y ahora hablaremos para establecer las bases del 
próximo año". "A raíz de ahí, si la directiva quiere que siga y nosotros, el cuerpo técnico, vemos viable la 
continuidad, llegaremos a un acuerdo", comentó un Juanmi Puentenueva que está "muy contento y muy 
identificado con Puente Genil". No obstante, toca sentar las bases primero: "Hemos estado tan intensos en la 
preparación del final de temporada que en ningún momento nos hemos parado a sentarnos y hablar de la 
siguiente porque no sabíamos en qué categoría íbamos a competir". "Le dije al presidente: vamos a pararnos, 
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a centrarnos y focalizar todo el esfuerzo en el final de temporada y en conseguir el ansiado ascenso, ya habrá 
momento una vez que todo finalicé en establecer las bases del futuro", aclaró. 
 
Ahora mismo "no nos hemos planteado nada de cara a la temporada que viene. No hace ni 24 horas que 
hemos terminado y ahora estamos con la celebración en mente y saboreando este momento, pero 
lógicamente la base del equipo ha demostrado que puede ser válida, aunque habrá seguramente jugadores 
con ofertas y no sabemos qué pasará". También reconoció que "cuando pase la euforia hablaremos porque 
ahora mismo estamos en una nube". 
 
 

 www.puentegenilnoticias.com 

 

El PSOE niega iniciar conversaciones con Emproacsa para no 
estrangular a la próxima corporación municipal 
 
Virginia Requena29/05/2017 
 
La mayoría absoluta del PSOE impidió anoche que en el Pleno del ayuntamiento de Puente Genil,  saliera 
adelante la propuesta del PP , respaldada por IU para que el “ Ayuntamiento iniciara en el transcurso del 
presente año, los contactos necesarios con la Empresa Provincial de Aguas de Córdoba (EMPROACSA) para 
negociar las posibilidades de establecer un convenio con dicha empresa pública para la gestión del Ciclo 
Integral del Agua en nuestra localidad, tras la resolución o finalización del actual contrato con AQUALIA”. 
 
Una moción que defendió el concejal del PP, Sergio Velasco, quien manifestó estar de acuerdo en la 
incorporación de un estudio paralelo, como introdujo IU, “desde Egemasa que valore los aspectos jurídicos y 
técnicos”, y así poder decidir en un futuro si sería más conveniente continuar con Aqualia (concesionaria actual 
del servicio), con otra empresa privada, con la municipalización de la prestación o que se hiciera cargo del 
mismo la empresa supramunicipal, Emproacsa. 
 
El alcalde, Esteban Morales, dijo que no se podía aprobar la moción porque el “fin de la misma es firmar el 
convenio con Emproacsa”. Y no quería el regidor estrangular con una decisión predeterminada, a la próxima 
corporación municipal (2019/23).  Morales contextualizó que el convenio con la empresa de gestión del agua, 
Aqualia, está en vigor hasta diciembre de 2021, y de aprobar la propuesta “supondría vincular a la corporación” 
que en ese momento esté gobernando. Lo que sí entendió el alcalde, es que a los vecinos hay que informarles 
“con documentos en la mano cuánto cuesta el servicio, qué solución se les va a dar las aldeas…”. 
 
Morales, pretendió que se aprobara en lugar de la iniciativa planteada por el PP esta otra, “realizar un estudio 
técnico, jurídico, social para tener bases de opinión”, de cara a cuándo se finalice el convenio con la 
concesionaria. Pero ante la negativa del PP, quien defendía que se votara tal cual su propuesta, esta contó 
finalmente con los votos en contra del PSOE (14), frente a los siete a favor, (4) del PP y (3) de IU. 
 
Sergio Velasco, dijo no entender por qué la negativa a iniciar conversaciones con Emproacsa, negando que el 
resultado de la misma fuese vinculante a la decisión que se llegara a adoptar en 2021. Y en tono jocoso 
apostilló “parece mentira que el PP esté apoyando una gestión pública y no el PSOE cuando la empresa es de 
la Diputación, con su mismo color político”. 
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La guardería Ángel de la Guarda oferta 35 plazas concertadas por 
la Junta para el curso 2017-18 
 
Virginia Requena30/05/2017 
 
La localidad de Puente Genil incorporará al nuevo curso escolar 2017-18, un total de 35 plazas concertadas 
por la Junta de Andalucía para niños de 0 a 3 años, en la guardería Ángel de la Guarda de Puente Genil, 
situada en la calle Aguilar. (ESCUCHE A LOS REPRESENTANTES EN GRUPO COMUNICA, hoy 20:30 
horas). Consulte nuestros servicios, FIBRA OPTICA, Internet, Telefonía y TV (957601002). Una información 
que se hizo pública anoche en el pleno ordinario a raíz de la propuesta de IU en el que solicitaban el “rechazo 
el Decreto Ley 1/2017, de 28 de marzo, de medidas urgentes para favorecer la escolarización en el primer 
ciclo de la educación infantil en Andalucía aprobado por el Gobierno Andaluz”. 
 
Una moción que presentada por IU y apoyada por el PP, no salió adelante por los votos negativos del PSOE. 
Su portavoz, José Antonio Gómez (PSOE) explicó el voto negativo en el hecho de que este Decreto “ha 
permitido mantener y ampliar plazas concertadas como en el caso de Puente Genil “y también que “se adapten 
las bonificaciones por un sistema más progresivo y justo”. Una propuesta que planteaba, entre otras 
cuestiones “establecer un precio único y fijo por plaza tanto para centros privados como de titularidad pública, 
que circunscriba la competencia a la calidad del servicio”. O pedir “centralizar la gestión en las unidades de la 
propia Consejería de Educación en lugar de en la Agencia Pública Andaluza de Educación”. 
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El ayuntamiento recibe 52 proyectos de colectivos y 9 de 
deportistas individuales para ser subvencionados 
 
Virginia Requena29/05/2017 
 
El área de participación ciudadana del ayuntamiento de Puente Genil ha recibido la solicitud de 61 proyectos 
para ser subvencionados en la convocatoria pública de 2017. Solicitud de subvenciones, de los cuales 52 
corresponden a colectivos y 9 a deportistas individuales. Una nueva modalidad que se incorporó en la actual 
convocatoria. En total el ayuntamiento de Puente Genil destina a subvenciones 100.000 euros (90.000 para 
colectivos, el resto para deportistas). Toda la información con Grupo Comunica (martes, 20:30 horas).  
 
Por áreas la de Cultura, educación y flamenco ha recibido 16 proyectos; Deportes (10), juventud (7), Bienestar 
social y mayores (6), Festejos (7), Igualad (4) y Cooperación al desarrollo (2). En total el máximo subvención 
asciende a 2.500 euros. Los solicitantes cuentan con 10 días hábiles (desde el 26 de mayo) para subsanar 
errores o aportar documentación. Una vez se acabe el periodo se creará una comisión integrada por técnicos 
de cada área y de un representante por grupo político (con voz, pero sin voto), y se determinarán los proyectos 
y cuantías a subvencionar. El concejal de Juventud y Participación Ciudadana, Jesús López, ha manifestado 
sentirse “satisfecho con la respuesta del tejido social”. 
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Mercedes Rivas gana la cuarta edición de la Carrera de la Mujer 
 
Redacción29/05/2017 
 
Mercedes Rivas Aguilar, de la Escuela de Atletismo Miguel Ríos, ganaba la cuarta edición de la Carrera-
Marcha de la Mujer Villa de Puente Genil con un tiempo de 00:13:29, prueba que se celebraba la tarde noche 
de ayer viernes 26 de mayo, con motivo de la conmemoración del Día Internacional de Acción por la Salud de 
la Mujer, en la que participaron más de 400 mujeres. La segunda plaza fue para María José Estrada Rivas, del 
Club Amigos del Canal, con un tiempo 00:14:06, llegando en tercer lugar María Asunción Torres Romero, 
también del Club Amigos del Canal con un crono de 00:14:47. 
 
En la categoría senior la primera clasificada fue la corredora independiente María de los Ángeles León Jurado 
con un tiempo de 00:14:41, seguida de Lidia Gálvez Serrano, del club Triatlón, con 00:14:51 y Mónica Rivas 
Cosano, del club Amigos del Canal, con 00.14:58. 
 
En marcha, los primeros puestos en categoría veterana fueron para Herminia García Herrero, Pepi Campos 
Tenllado y Mariana Zamorana del Pino, mientras que en la de senior fueron para María José Rodríguez 
Campos, Beatriz Palos López y Silvia Román Palos. Las cinco primeras marchadoras más veteranas fueron 
Dolores Serrano Estudillos, Matilde Gálvez Campos, Carmen Guerrero Morón, María Ibarra Moreno y 
Ascensión Mateos Romero. 
 
La salida y meta se encontraba en la Plaza de España en la que se concentró numeroso público que animó a 
las corredoras y marchadoras en una prueba organizada por la delegación de Igualdad, en colaboración con la 
Federación Local de Asociaciones de Mujeres Orillas del Genil, la Diputación de Córdoba, el Club de Atletismo 
“Amigos del Canal”, la Escuela Provincial de Atletismo “Miguel Ríos” y el club “BTT Puente Genil”. 
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El programa cultural “Tenemos la palabra” llega a Puente Genil 
 
Redacción29/05/2017 
 
La delegación de Cultura de la Diputación de Córdoba organiza en Puente Genil el programa Tenemos la 
palabra, una serie de encuentros temáticos entre poetas y artistas de otras disciplinas que se plantean como 
una oportunidad para la comunicación entre la ciudadanía y los artífices de diferentes formas de creación, un 
proyecto dirigido a amantes del arte en general que pretende que tanto la música como la poesía lleguen a la 
ciudadanía con la máxima calidad, y propiciar un diálogo cercano entre ellos, y con la gente. El jueves 1 de 
junio, a las ocho de la tarde, en el Teatrillo del convento participarán en el evento cultural Mercedes Cebrián y 
Abrahan Boba, mientras que Erika Martínez y Santiago Auserón estarán en el Teatro Circo el miércoles 7 de 
junio a la misma hora. También en el Teatro Circo, a partir de las ocho de la tarde del miércoles 14 y del 
martes 20 del mes de junio intervendrán Juan Manuel Romero y Tulsa y Mariano Peyrou y la Bien Querida, 
respectivamente. 
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Concluyen las fases eliminatorias del Concurso de Cante 
Flamenco “Membrillo de Oro” 
 
Redacción29/05/2017 
 
Con la celebración de la cuarta fase del Concurso de Cante Flamenco Membrillo de Oro celebrada en el patio 
del ex convento de Los Frailes la noche del viernes 26 de mayo, concluían las eliminatorias de un certamen 
que tendrá su gran final el próximo sábado 10 de junio en el Teatro Circo y en el que participarán los cinco 
finalistas que optarán a los premios del concurso según recogen las bases. 
 
Tras el saludo de la concejala de Promoción del Flamenco, Lola Gálvez, al público asistente entre los que se 
encontraban el alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, y el presidente de Honor del Concurso, Antonio 
Fernández Díaz “Fosforito”, daba comienzo la fase en la que participaron cinco de los seis cantaores 
anunciados, excusando su asistencia Ana Isabel Rodríguez Rosado. 
 
Abrió la noche José Olmo Carrasco “El Cuervo de Sevilla”, de Sevilla, acompañado por la guitarra de Antonio 
de Migueles, interpretando seguiriyas, soleá por bulerías y malagueñas abandolaos, al que siguieron los 
cantes de María Teresa Vázquez Pérez “Mayte Vázquez”, de Lucena, y la guitarra de Juan Luna Marín, con 
cañas, mirabrás y fandandos de Huelva, cerrando la primera parte de la fase David Sánchez Vico, de Cabra, 
también acompañado por Juan Luna, que hizo soleá, alegrías, malagueñas y zángano. 
 
Tras el descanso el turno fue para la cantaora Rocío Crespillo Luna “Rocío Luna”, de Cañada del Rabadán, y 
la guitarra de José María Lorite “El Macareno”, cantando por seguiriyas, tangos y graníanas, cerrando la noche 
Carlos Guillén Miranda, de Mairena del Alcor, y la guitarra de Ismael Rueda, con soleá, cantiñas y malagueñas 
abandolaos. 
 
Tras la celebración de las cuatro fases eliminatorias el jurado elegirá a los cinco finalistas cuyo ganador 
obtendrá como premio la grabación de un Cd en el estudio Córdoba Sur de Jesús Zarrias, aparte de 2.000 
euros. El segundo clasificado recibirá 1.000 euros y trofeo y el tercero 500 euros y trofeo. El premio especial 
“Fosforito” al mejor Zángano recibirá 500 euros, otorgándose para los finalistas dos accésits de 250 euros. 
 
 
 


